



2024~2025

沼田ロータリークラブ会報

ロータリーのマジック
The Magic of Rotary

2024~2025年度 国際ロータリー会長 ステファニーA・アーチック

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 田代経量 幹事 福田真盛 会報編集 小島隆一
例会場 ホテル ベラヴィータ 事務所 沼田市下之町888 テラス沼田7階 TEL 0278-24-1177

第3214回 例会報告

2024年9月10日

記録 小島隆一

例会予告

10/1 会員卓話 吉野 登 会員

10/8 未定

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2024年10月1日発行 No.9

会員卓話 【持谷明宏 会員・高橋永一 新会員】



★猿ヶ京ホテルのあゆみ

持谷明宏 会員

昭和から令和にかけて、鉄道・道路等の交通網の整備により当地区温泉街、当ホテルに大きな変化と発展をもたらしてまいりました。

上越線が沼田駅に100年、後閑駅にはその二年後の大正15年に開通され水上駅までと延長され奥利根地域は東京と結ばれました。当ホテルは合資会社桑原館として昭和3年に開業いたしました。桑原一族が旅館を買取り始めたのですが、この桑原家は桑原滋会員の先祖一族です。戦後、相俣ダム建設で赤谷湖ができることになり現在の地に移転しました。国道17号線三国トンネル開通で新潟とつながり、関越高速道路、上越新幹線と国の大動脈が整備されました。

昭和4年に奥利根温泉組合を結成し、利根沼田の温泉地が統計をとったり、PR活動を行い湯治から戦後観光へと発展を進めてまいりました。

はじめは赤谷川から水を引いて源泉に圧をかけて湯をくみ上げて使っていました。湯船も法師温泉のように木組みでひなびた建物でした。当時のパンフレットに桑原茶店のお茶

無料提供が謳っていて、お茶も有料の時代と思われま。相俣ダムが昭和31年に完成して移転、昭和47年に鉄骨鉄筋で再建。昭和57年新幹線開通に合わせて大浴場を木造で本館となりに新設、サウナも併設しました。平成になり大改築を行い、設備を充実しました。今年はお風呂で多胡碑の多胡石を使い重厚感を増しています。

この連休でも宿泊受入れは可能です。ご紹介いただければ社長特別サービスで対応しますので、ご利用ください。

★あかぎチキンのあゆみ

高橋永一 会員

現在2月生まれ45歳、42歳で結婚し娘が一人いますがまだ5カ月で子育て奮闘中です。趣味は映画鑑賞とDJ。DJは東京に大学進学してやっていました。会社は父が1986年創業、31歳で引継ぎ15年目食品製造業、企業理念は「食肉でおいしさ、楽しさ、クリエイティブ」で食品販売、加工販売、県産ブランド肉取扱いシェアを伸ばしつつあります。

地産地消、地域ニーズに合わせて商品開発製造に地元企業等と力併せて、家庭の食卓が楽しくなるように貢献していきたいと思いま

す。コロナ禍では消費が落ちて大変でしたが今は以前くらいには復帰してきました。従業員は11名パートや高齢者が主です。人材派遣で為野会員にお世話になり助かっています。

とり・豚・牛の地元ブランドを主に進めています。鶏は赤城どり・上州地鶏を押しています。飼育方法により地鶏・銘柄鶏・ブロイラーに分類します。地鶏は平地で血統が半分以上入っている、銘柄鶏は飼育室で餌が違い、ブロイラーは飼育室で短期出荷。県では上州地鶏を推進しています。

豚は全国でも上位で銘柄にもいろいろありますが、弊社ではとんとん黒豚を押しています。有名なのはもち豚・麦豚があり、豚のベーコンなど加工肉も取り扱っています。

牛は上州牛・赤城牛がブランドで、国内だけではなく輸出にも力を入れています。

加工はレトルト・チルド・冷凍・ジャーキー等製造しています。えだまメンチは利根実高からの依頼でコラボしました。レストランや食堂からレトルトやチルドの依頼もあり共同開発しています。今はネット販売に力を入れていて、自社ノウハウでは弱いので大手に協力指導いただいています。

例 会 報 告

■司 会 石井壮太郎SAA出席委員

■ソング 日も風も星も 深津卓也君

会長の時間 田代経量会長

9月は基本的教育と識字率向上月間とロータリーの友月間となります。

かつては「基本的教育」と言うと、途上国の未就学の子どもの思い浮かびます。しかし、昨今の日本では、0歳から保育施設に預け、家に帰ればお風呂に入って、寝るだけそんな生活があるのも現実です。

「グンマちゃんは昨日、カレーライスを夕飯に食べました。」私たちはこの話を、グンマちゃんはお母さんとお買い物に行き、お母さんと人参を切ってジャガイモの皮を剥いて、お鍋で煮てそろそろ出来るかなって時に、大好きなお父さんが仕事から帰ってきて、皆んなで明るい食卓を囲む そんな姿が思い浮かべませんか？でも現実には、保育園の帰りの車の中で、コンビニで買ったカレーライスを家に帰るまでの時間に食べる。そんな生活を日常的に行なっている。

子育てを家庭から施設に向けた、政策が主流とも思える現在ですが、「三つ子の魂百までも」の言葉にもあるように、幼少期の育ちはその人の一生を左右する大切な時期でもあります、多様性の社会の中で、大人の多様性の犠牲に子供の育ちが置いて行かれている様な気がします。

基本的教育を大切にしているロータリークラブとして、多様性の一つとして、家庭で子育てをする選択肢の一つとして、そうした家庭への経済的支援なども含めた社会の必要性を訴える事もあっていいと考えています。

彼の国の事だけでなく、足元の子育てにも皆様大きな関心を寄せて頂きたいと存じます。

7日地区チャリティーゴルフコンペが開催され、12人3組のメンバーが参加、詳細はゴルフ部の報告にお任せいたしますが、前半9ホールでの集計だったのですが、会長としてのプレッシャーに押しつぶされ、前半55打、野球で言えば3球三振的なひどい状態でした、後半は任意のゴルフとなり、41打と自己ベストに近いスコアでした。

やっぱり薄ガラスのハートである事認識いたしました、ご参加頂いた皆様、暑い中ありがとうございました。

今月が本日が最後の例会ですが、10月は地区大会が予定されています、多くの皆様と参加できます様、ご協力をお願い致します。

幹事報告 福田真盛幹事

・特記事項無し

委員会報告

◎SAA出席委員会 佐藤 勉委員長

会 員 数	会場出席	メ ー ク	出 席 率
79名	41名	7名	67.10 %

◎ニコニコ委員会 高橋圭介委員長

・田代経量君 本日もよろしく願いいたします。

・保坂充勇君 先日私の年度の監査が無事終了。ご協力いただきました皆様、小暮会計長お世話になりました。

・関 真一君 亡母の通夜・葬儀にお忙しい中多くの方々にご会葬いただき、丁重なるご芳志、ご供花を賜り誠にありがとうございました。

・ニコニコ一週間 新会員卓話を楽しみに。
福田真盛君 天野純一君 浅沼美香さん

石川 潤君 岡部 彰君 阿左見卓巳君
 小倉 仁君 金井正樹君 河合一茂君
 木下康彦君 小島隆一君 佐藤 勉君
 塩浦敬之君 清野啓介君 高橋圭介君
 戸部聖之君 林 和弘君 西田俊太郎君
 深津卓也君 持谷明宏君 山田龍之介君
 吉野 登君

◎財団BOX IN 戸部聖之委員長
 田代経量君 福田真盛君 浅沼美香さん
 天野純一君 石川 潤君 阿左見卓巳君

岡部 彰君 小倉 仁君 小野里雅広君
 春日政志君 金井正樹君 木下康彦君
 桑原 滋君 小島隆一君 佐藤 勉君
 塩浦敬之君 清野啓介君 関 真一君
 高橋圭介君 津久井功君 戸部聖之君
 林 和弘君 深津卓也君 西田俊太郎君
 保坂充勇君 松野正一君 水石清治君
 宮澤孝幸君 持谷明宏君 吉野 登君
 割田一敏君

利根商高模擬面接 (9/4 14:30-16:50)

